

CeBIT 2007

Bundesdruckerei zeigt eID-Karte

[15.03.2007] Als erstes Unternehmen präsentiert die Bundesdruckerei eine europäische elektronische ID-Karte auf der CeBIT. Am Messestand wird eine praxisnahe E-Government-Anwendung demonstriert.

Die Bundesdruckerei GmbH zeigt auf der heute beginnenden Messe CeBIT als erstes Unternehmen eine europäische elektronische ID-Karte (European Citizen Card, ECC) in mehreren Formaten. Entscheidender Vorteil eines elektronischen Personaldokuments sei, dass es für zahlreiche Anwendungen im staatlichen wie privaten Sektor genutzt werden könne, teilte das Unternehmen in einer Presseinformation mit. Am Messestand wird als E-Government-Anwendung demonstriert, wie Bürger mit ihrer eID-Karte ihre Wohnung ummelden oder sich ihr Rentenkonto anzeigen lassen können. Auf der europäischen eID-Karte soll eine elektronische Signatur die Integrität und Authentizität der personenbezogenen Daten auf dem Chip der Karte schützen.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Bundesdruckerei, CeBIT, eID-Karte, ID-Karte, Signatur